

Börsenrat genehmigt Wiederbestellung von Tim Greenwood zum Börsengeschäftsführer der EEX

Am Mittwoch, den 26. Juni 2019, fand in Leipzig die zweite Sitzung des Börsenrates der European Energy Exchange (EEX) des Jahres 2019 statt, gehalten unter dem Vorsitz von Dr. Michael Redanz, Geschäftsführer der EWE Trading GmbH. Im Laufe der Sitzung erörterte der Börsenrat eine Vielzahl von Themen, einschließlich der Wiederbestellung von Tim Greenwood zum Börsengeschäftsführer der EEX, der Erweiterung der handelbaren Fälligkeiten für spanische und italienische Stromfutures sowie die Änderung der Berechnungsmethode für den Schlussabrechnungspreis am Terminmarkt für Milchprodukte.

In der Sitzung bestellte der Börsenrat Tim Greenwood erneut zum Börsengeschäftsführer der EEX. Die EEX-Börsengeschäftsführung besteht ferner aus Steffen Köhler und Dr. Tobias Paulun. Tim Greenwood, der seit 2014 für eine Amtszeit von fünf Jahren als Börsengeschäftsführer tätig war, wurde mit Zustimmung der Börsenaufsichtsbehörde für eine weitere Amtszeit von fünf Jahren als Börsengeschäftsführer wiederbestellt.

Darüber hinaus stimmte der Börsenrat einer Verlängerung der handelbaren Quartalsfälligkeiten für italienische und spanische Stromfutures von derzeit sieben auf elf Quartale zu. Die erweiterten Fälligkeiten entsprechen den Laufzeiten der deutschen Phelix-DE Kontrakte, der österreichischen Phelix-AT-Kontrakte sowie der französischen Stromfutures. Mit den neuen Laufzeiten entspricht die EEX den Wünschen ihrer Teilnehmer, da sie zusätzliche Handelsmöglichkeiten für das lange Ende der Terminkurve bietet.

Schließlich bestätigte der Börsenrat die Anpassung der Berechnungsmethode für den Schlussabrechnungspreis am Terminmarkt für Milchprodukte. Bislang benutzt die Börse den letzten zur Verfügung stehenden Index als Schlussabrechnungspreis für den jeweiligen Future auf Butter, Magermilchpulver und Molkenpulver. Nach Konsultation mit Marktteilnehmern wird die EEX die Berechnungsmethodik so anpassen, dass der Schlussabrechnungspreis als arithmetischer Durchschnitt der veröffentlichten Werte jedes betreffenden Indexes im Fälligkeitsmonat bestimmt wird, da dies die Praxis in den zugrundeliegenden physischen Märkten und dem OTC-Markt besser widerspiegelt. Diese Änderung der Berechnungsmethode wird ab der Fälligkeit des Oktober-2020 Kontrakts wirksam.

Der Börsenrat der EEX ist ein Börsenorgan im Rahmen des Börsengesetzes. Er besteht aus insgesamt 24 Mitgliedern, die die verschiedenen Interessenverbände und Wirtschaftskreise angemessen repräsentieren: Neben den Handelsteilnehmern mit 19 gewählten Mitgliedern aus fünf verschiedenen Wahlgruppen gehören vier Verbandsvertreter sowie ein Vertreter der Energiewissenschaft dem Börsenrat an. Der Börsenrat verabschiedet vor allem das Regelwerk der Börse und seine Änderungen. Darüber hinaus bestellt und überwacht das Gremium die Börsengeschäftsführung und beruft den Leiter der Handelsüberwachungsstelle.

Kontakt:**EEX Public Relations**

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com | www.eex.com

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

Exchange Council approves re-appointment of Tim Greenwood as Managing Director Exchange

On Wednesday 26th June 2019, the Exchange Council of the European Energy Exchange (EEX) held its second meeting of 2019 in Leipzig, chaired by Dr Michael Redanz, Managing Director of EWE Trading GmbH. In the course of the meeting, the Exchange Council discussed a wide range of topics including the re-appointment of Tim Greenwood as Managing Director Exchange, the extension of tradable maturities for Spanish and Italian power futures as well as changes to the calculation method for the final settlement price on the dairy derivatives market.

At the meeting, the Exchange Council approved the re-appointment of Tim Greenwood as Managing Director of EEX. In addition to Mr. Greenwood, the Exchange Management Board also includes Steffen Koehler and Dr Tobias Paulun. Tim Greenwood who was appointed to the board in 2014 for a period of five years was re-appointed as an Exchange Management Board member for another term of 5 years.

The Exchange Council also confirmed an extension of tradable quarter maturities for Italian and Spanish Power Futures from the current 7 full quarters to 11 full quarters, which mirrors the Phelix-DE German, Phelix-AT Austrian and French power contracts. As requested by the market, this new maturities will provide participants with additional trading opportunities especially for the long end of the curve.

Finally, the Exchange Council confirmed that EEX will adjust the calculation method for the final settlement price on the futures market for dairy products. Historically, the settlement prices of the

Butter, Skimmed Milk Powder and European Whey Powder Futures have been determined on the basis of the last available index price of the respective future. Following a period of consultation with market participants, EEX will use the arithmetic average of the published values of each respective index in the maturity month as the final settlement price, as this better reflects practices in the underlying physical markets and the OTC market. The change to the methodology will be effective from the expiry of the October 2020 contract onwards.

The Exchange Council of EEX is an official body of the exchange under the German Exchange Act. It consists of a total of 24 members who expertly represent the various relevant interest groups and business circles. In addition to the trading participants who are represented by 19 elected members from five different voting groups, four representatives from associations and one representative of energy science belong to the Exchange Council. The tasks of the Exchange Council include the formulation of the rules and regulations of the exchange and their amendments. The Exchange Council is also tasked with the supervision of the Management Board of the Exchange and the appointment of the Head of the Market Surveillance.

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com | www.eex.com

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig